

**Gemeinderat von Zürich**

12. März 2008

**Postulat**von Ruth Ackermann (CVP)  
und Daniel Meier (CVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie verhindert werden kann, dass es auf der Seebacherstrasse in Seebach immer wieder zu Tempoüberschreitungen kommt.

**Begründung:**

Die Seebacherstrasse ist eine Quartierstrasse und entsprechend ist die erlaubte Höchstgeschwindigkeit auf 50 km/h angesetzt. Da diese Strasse jedoch streckenweise relativ breit, meistens gut übersichtlich und mit weiten Kurven versehen ist, verleitet dies oft Autofahrer schneller zu fahren als erlaubt und angemessen ist.

Tagsüber ist es besonders wichtig, dass die 50 km/h eingehalten werden, da auf Grund des nahen Schulhauses viele Kinder unterwegs sind. Aber auch nachts werden die Anwohner der Seebacherstrasse immer wieder von aufheulenden Motoren aus dem Schlaf gerissen.

R. Ackermann  
D. Meier